
             

             

          

       

 

  

 

            

           

            

     

 

             

  

 

 

Moi

 

c'est

 

Corinne

 

dite

 

Coco.

 

Je

 

fais

 

partie

 

des

 

anciennes

 

de

 

l'asbl.

 

J'aime

 

donner

 

du

 

temps

 

pour

 

aider

 

à

 

la

 

réalisation

 

de

 

beaux

 

projets

 

en

 

faveur

 

des

 

enfants

 

placés

 

par

 

le

 

juge.

 

Je

 

participe

 

à

 

la

 

récolte

 

de

 

jouets

 

et

 

vêtements

 

avec

 

Nicole

 

et

 

Fabienne

 

qui

 

m'ont

 

aidé

 

à

 

trier

 

et

 

à

 

conduire

 

dans

 

les

 

différents

 

centres.

 

J'ai

 

participé

 

à

 

plusieurs

 

voyages

 

avec

 

l'asbl

 

et

 

je

 

peux

 

dire

 

que

 

le

 

programme

 

que

 

Fabrice

 

a

 

organisé

 

est

 

toujours

 

bien

 

complet.

 

C'est

 

très

 

agréable,

 

convivial.

 

Nous

 

rencontrons

 

de

 

nouvelles

 

personnes

 

et

 

j'ai

 

même

 

leu

 

'occasion

 

de

 

me

 

créer

 

de

 

nouvelles

 

amies,

 

c'est

 

un

 

réel

 

plaisir.

J'ai

 

eu

 

l'occasion

 

d'accompagner

 

les

 

enfants

 

des

 

centres

 

en

 

tant

 

que

 

bénévole

 

à

 

une

 

journée

 

à

 

Pairi

 

Daiza.

 

Quel

 

bonheur

 

de

 

voir

 

le

 

sourire

 

sur

 

leur

 

visage

 

et

 

pouvoir

 

partager

 

un

 

moment

 

convivial

 

avec

 

les

 

autres

 

bénévoles

 

présents

 

ce

 

jour-là

 

ainsi

 

qu’
avec

 

les

 

éducateurs

 

qui

 

les

 

encadraient.

J'ai

 

eu

 

la

 

chance

 

d'accompagner

 

aussi

 

un

 

petit

 

groupe

 

d'enfants

 

à

 

particularité

 

et

 

leurs

 

parents

 

lors

 

d'une

 

sortie

 

à

 

Plopsa

 

Coo.

  

Nous

 

avons

 

pu

 

échanger

 

avec

 

les

 

parents

 

sur

 

leurs

 

difficultés

 

avec

 

les

 

enfants.

 

Ce

 

fut

 

une

 

journée

 

très

 

enrichissante.

Je

 

suis

 

responsable

 

du

 

bar

 

de

 

notre

 

asbl

 

pour

 

les

 

repas

 

que

 

nous

 

organisons

 

ainsi

 

que

 

lors

 

de

 

notre

 

grande

 

fête

 

du

 

Terril,

 

j'aime

 

ce

 

contact

 

avec

 

les

 

gens

 

et

 

c'est

 

avec

 

convivialité

 

et

 

amitié

 

qu'

 

avec

 

les

 

bénévoles

 

nous

 

assurons

 

une

 

bonne

 

tenue

 

du

 

bar.

J'aime

 

les

 

valeurs

 

que

 

l'asbl

 

défend

 

et

 

j'aime

 

en

 

faire

 

partie.

Je

 

viens

 

de

 

participer

 

à

 

deux

 

ateliers

 

décoration

 

pour

 

la

 

chasse

 

aux

 

œufs

 

organisée

 

ce

 

mois-ci

 

pour

 

les

 

enfants

 

des

 

centres.

Je

 

vais

 

intégrer

 

un

 

groupe

 

qui

 

va

 

travailler

 

sur

 

une

 

journée

 

détente

 

pour

 

les

 

parents

 

des

 

enfants

 

autistes.

Il

 

y

 

a

 

encore

 

pleins

 

de

 

défis

 

qui

 

attendent

 

l'asbl.

Corine Micieli




